



## UN HIVER DE DEVOIR

*Il y en a qui font du caprice jusqu'à se plaindre de l'hiver, à cause des tempêtes qu'il déchaîne. Comme si c'était une chose nouvelle: du vent, de la neige et du froid, alternativement ou ensemble! Je n'ai pas à prendre sa part, mais je dirai que l'hiver est un gentleman,...cet hiver; il est correct, obéissant à l'ordre des météorologistes, il est venu juste à son temps, le 21 décembre, date du solstice, de son solstice, à lui; il a même fait montre d'une louable ponctualité puisqu'il a attendu la nouvelle lune.*

*Et, toutes ces conditions étant observées, il s'est montré à nous tel qu'il doit être, quoi! dans toute sa glaciale majesté, A la bonne heure! Voilà, vraiment, un hiver qui mérite son nom. Il n'a pas voulu se faire traiter, comme certains de ses devanciers, d'"hiver pourri" ou, à cause du temps doux, l'on patauge continuellement dans de la "boue de neige."*

*Il a voulu, cette année, faire la besogne lui-même; et c'est à souhaiter qu'il la poursuivra tout entière jusqu'au printemps. Il n'a pas laissé ce soin à des domestiques mal stylés, comme à un novembre, balayeur de feuilles, ou un décembre qui fait du zèle. C'est bien lui qui a tenu la main à la stricte exécution de ses mesures de rigueur.*

*Aussi, l'on a vu que tout a été dans l'ordre.*